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A ALEGRIA DA PÁSCOA 
 

É com grande alegria, queridos irmãos de células da Comunidade Boa Nova, que celebramos a Páscoa 
do Senhor! Cristo Ressuscitou! Está Vivo no meio de nós! 

Mas de onde vem essa alegria? Por que muitos não entendem por que os cristãos católicos acreditam 
na ressurreição e se alegram verdadeiramente com a presença de Jesus na Santa Eucaristia? 

A alegria é um sentimento ou estado de emoção agradável criado por Deus e dado ao ser humano 
assim como tantas outras características humanas. 

Infelizmente, pela influência do demônio no mundo, a alegria é confundida nos dias de hoje como um 
prazer momentâneo e com sensações agitadas induzidas por bebidas, drogas e músicas. Outros confundem 
a alegria com o prazer das refeições exageradas ou do acúmulo de dinheiro e bens materiais. 

Qual é então a verdadeira alegria? 
São Tomás de Aquino ensina que a verdadeira alegria está necessariamente ligada ao amor. O amor, 

se é autêntico, consiste antes de tudo em querer o bem da pessoa amada.  
A verdadeira alegria, portanto, tem origem em duas coisas: de um lado, o amor que quer o bem do 

amado, tem saudades dele quando ele está ausente e deseja unir-se a ele quando ele está presente; de 
outro, o amor que finalmente se consuma na união entre dois corações. Por isso, podemos dizer, num 
primeiro sentido, que amamos a Jesus, ao nos alegrarmos com o grande bem da sua Ressurreição: o 
desprezado, o ferido, o morto e sepultado tornou à vida! E quem não se havia de alegrar se um amigo 
querido voltasse dos mortos para nos matar a saudade?  

E agora, justamente por Jesus estar vivo e, por isso, não está mais ausente, é que se lhe queremos 
bem, porque o amamos, podemos com maior razão querer estar perto d’Ele e unido a nós. Jesus ressuscitou 
e vive realmente no meio de nós: “Eis que estou convosco todos os dias, até o fim do mundo” (Mt 28, 20). 

Vamos ler Mateus 28, 1-10. 
Jesus está vivo! É verdade que o não vemos como humano, como o viam os Apóstolos, com olhos de 

carne, mas o vemos pelo mérito da fé. Temos a Cristo de uma maneira até mais especial do que tiveram os 
mesmos Apóstolos: estes o tinham ao lado, e nós o temos dentro do coração; estes o tinham ora aqui, ora 
ali, ora na Judeia, ora na Galileia, e nós o temos sempre e em todos os lugares. 

Nós temos Jesus na Santa Eucaristia, em corpo, sangue, alma e divindade em todas as igrejas católicas 
do mundo inteiro. Quando comungamos o corpo e sangue de Cristo, Jesus se une a nossa humanidade 
imperfeita, purificando e trazendo vida nova aos nossos corações.  

 Ressuscitado e glorioso no céu, Cristo nos acompanha aonde quer que vamos, alcançando-nos 
docemente com o toque de sua graça. Basta apenas que reconheçamos esse amor e desejemos estar unido 
a Ele. 

 Se Jesus, que nos ama mais do que nós amamos a Ele, ressuscitou para assim estar unido a nós todos 
os dias de nossas vidas e até o fim do mundo, como não vamos nos alegrar? O nosso Amigo, o nosso Bem, o 
nosso grande Amado está realmente vivo, está realmente conosco: e Ele será, hoje e para sempre, a nossa 
única e verdadeira Alegria! 

Vamos, então, como resposta de nossa conversão pessoal após o período da quaresma que vivemos, 
fazer o firme propósito de estar unidos ao nosso Amado Jesus através da oração pessoal diária e da Santa 
Eucaristia aos domingos e dias de guarda. 
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Para partilhar: A verdadeira alegria só chega ao nosso coração quando realmente encontramos e firmamos 
um relacionamento sólido com nosso Amado Jesus. Partilhe com seus irmãos de célula quais frutos de 
conversão você alcançou nesta quaresma: você está mais próximo de Jesus na oração pessoal, conseguiu 
fazer um bom exame de consciência e confessar-se, conseguiu ir à missa e comungar o corpo e sangue de 
Cristo? A alegria da páscoa alcançou o seu coração? 
 

Feliz e Santa Páscoa! 
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